

Tres volcanes están en actividad en Ecuador



Imagen: Internet.

Quito, 1 dic (RHC) Tres volcanes se encuentran este jueves en actividad en Ecuador, el Sangay, el Reventador y el Cotopaxi, de acuerdo con el Instituto Geofísico de la Escuela Politécnica Nacional - Igepn.

En la madrugada de este jueves, hubo sonidos tipo “explosión” y “vibración de ventanales” en varios sectores de las provincias de Guayas y Morona Santiago ligados a la actividad eruptiva del Sangay.

El Igepn señaló que los movimientos internos en ese volcán son constantes y hubo emisiones de bloques balísticos y material incandescente. El Cotopaxi, por su parte, registró la víspera una emisión de cenizas que alcanzó un kilómetro sobre el nivel del cráter con dirección al oriente.

Ese coloso, segundo pico más alto del país ubicado a 45 kilómetros al sureste de Quito, despertó en el mes de octubre y desde entonces las autoridades declararon alerta amarilla para las áreas de influencia.

Entretanto, el Reventador mantiene un nivel de alerta de color naranja, de acuerdo a los controles de la Secretaría de Gestión de Riesgos y el último reporte del Igepn refiere la continuidad de una actividad moderada.

Ecuador se encuentra ubicado en el llamado Cinturón de Fuego del Pacífico, donde se localizan algunas de las placas tectónicas más importantes en el mundo con una alta actividad sísmica y volcánica. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/306716-tres-volcanes-estan-en-actividad-en-ecuador>



Radio Habana Cuba